

L'aide annuelle de la Banque mondiale au Burundi revue à la hausse

@rib News, 21/09/2021 - Source Xinhua Burundi : l'aide de la Banque mondiale portera à 500 millions de dollars par an à partir de l'année budgétaire en cours. L'aide de la Banque mondiale au Burundi pour le développement socio-économique est portée à 500 millions de dollars américains par an à partir du début de l'année budgétaire burundaise en cours (1er juillet 2021-30 juin 2022).

La représentante de la Banque mondiale au Burundi, Véronique Kabongo, a fait cette annonce mardi à Bujumbura à la sortie d'une audience auprès du premier ministre burundais, Alain-Guillaume Bunyoni. Avec cette annonce, l'aide annuelle de la Banque mondiale au Burundi est revue à la hausse, car auparavant elle était de 300 millions de dollars par an. "Je suis venue voir le premier ministre de la République du Burundi pour confirmer l'appui de la Banque mondiale au Burundi notamment par le biais de financements de projets importants qui vont aider le pays à se développer au niveau socio-économique. Ce sont des projets du gouvernement du Burundi que nous sommes prêts à financer. Nous espérons engager cette année une enveloppe totale de près de 500 millions USD de don au Burundi dans les domaines aussi variés," a dit Mme Kabongo. Ces domaines, a-t-elle cité, sont notamment la facilitation du commerce, la digitalisation, la construction des routes et des infrastructures ainsi que la protection sociale. La Banque mondiale est un partenaire du Burundi pour "faire des formes nécessaires" qui vont aider à la transformation de l'économie burundaise, a-t-elle ajouté.

De telles formes contribueront à l'attraction des investisseurs étrangers à travers l'apport de capitaux au Burundi, a-t-elle souligné. De son côté, le porte-parole du premier ministre burundais, Moise Nkurunziza, a salué la décision de la Banque mondiale portant sur l'augmentation de l'aide annuelle au Burundi pour son développement socio-économique. Le gouvernement burundais, a-t-il ajouté, apprécie également la manière dont la Banque mondiale a choisi de financer des projets de développement socio-économique, qui sont, selon lui, "parmi les six axes prioritaires mis en avant par le chef d'Etat burundais Evariste Ndayishimiye".

À

(adsbygoogle = window.adsbygoogle || []).push({});